

# DELIK HUKUM

## Walikota Bitung, Maurits Mantiri Pimpin Upacara HUT Kemerdekaan RI Ke-79 Pemkot Bitung

Abdul Halik Harun - [BITUNG.DELIKHUKUM.ID](http://BITUNG.DELIKHUKUM.ID)

Aug 17, 2024 - 15:31



*Walikota Bitung Ir. Maurits Mantiri MM Irup Upacara Hari Kemerdekaan Ke-79 Pemkot Bitung*



BITUNG - – Memperingati HUT Kemerdekaan RI Ke-79 Pemerintah kota Bitung gelar Upacara bertempat di lapangan Upacara Kantor Walikota Bitung, Sabtu (17/08/2024).

Hadir dalam Upacara Walikota Bitung dan Wakil Walikota Bitung, Maurits Mantiri dan Hengky Honandar, Ketua dan Sekertaris TP PKK kota Bitung, Ny. Rita Mantiri Tangkudung dan Ny. Ellen Sondakh Honandar, Sekda Rudy Eng Theno, bersama ibu. Unsur Forkopimda kota Bitung, Para SKPD, Ketua dan Wakil Ketua Sementara DPRD Kota Bitung, Gerald Mantiri dan Randito Maringka bersama sejumlah Anggota DPRD Kota Bitung, Para SKPD, Kepala Lapas Kelas II B Bitung Syukron Hamdani, Para Stackholder, Camat dan Lurah Se-kota Bitung serta para tamu undangan lainnya.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup) Walikota Bitung Ir Maurits Mantiri MM. Dalam rangkaianannya Upacara pengibaran Sang Saka Merah Putih oleh Pasukan Pengibar Bendera (Paskibraka) dengan Formasi 45, 7 dan 17 orang berlangsung Khidmat di iringi nyayian lagu Indonesia Raya.

Terpantau pada pelaksanaan Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih di Hari Kemerdekaan RI Ke-79-2024 tahun ini mengambil Tema" Nusantara Baru Indonesia Maju"

Walikota mengajak untuk memaknai Hari Kemerdekaan ini sebagai pijakan kita hidup berbangsa dan Bernegara. Bahwa kemerdekaan adalah sesuatu yang penting untuk Tak akan ada kemerdekaan tanpa perjuangan.

Walikota mengajak kita maknai Hari Kemerdekaan ini dalam hidup berbangsa dan bernegara dengan mengimplementasikannya dalam hidup kita untuk Lebih baik lagi men

" Mari kita maknai Hari Kemerdekaan ini sebagai pijakan kebangkitan dalam hidup berbangsa dan bernegara menuju Indonesia Maju dan Sejahtera," Singkatnya.

“Saya katakan ini sebuah perjuangan, karena memang jalan yang kita tempuh tidaklah mudah,” ujarnya.

“Berbagai tantangan dan kesulitan kita hadapi bersama, dan buah manis dari perjuangan itu juga kita rasakan bersama sekarang,” kata Walikota.